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■次の定例会は２・３月です

　詳細については、議会事務局

（41-2800）までお問い合わせ

ください。また、ホームページ

でもお知らせします。

インフォメーション

　スマートフォン

等でも議会中継

（生中継・録画中継）

が視聴できます。
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団体名 視察項目

袋井市議会

小林市議会

北区議会

目黒区議会

坂出市議会

横浜市会

弘前市議会

岩見沢市議会

守口市議会

・防災情報収集システム構築とリアルタイム情報
　配信事業について

・重層的支援体制整備事業について

・大牟田市総合体育館「おおむたアリーナ」に
　ついて

・防災情報収集システムとリアルタイム情報配信
　事業について

・総合的な防災情報システムによる情報集約、
　一斉配信、住民への情報共有について

・「ほっとあんしんネットワーク模擬訓練」に
　ついて（～ 11 日）

・防災情報収集システム構築とリアルタイム情報
　配信事業について

・まちなか活性化プランについて

・空家対策について

行政視察受入実績行政視察受入実績 行政視察受入
（10月～12月）

動手段の維持・確保が課題。

　　　　公共交通の空白地域

を出さぬよう議論を要望する。

　　地域主体による利用促進

の新しい挑戦に対する所感は。

　　天領校区まち協の取組は、

地域活性化等交付金を活用し

て実施されたもの。普段、利

用しない方に親しんでいただ

く機会であったと考える。

　　　　公共交通の収入につ

ながる地域コミュニティーの

促進モデルを周知し、取組に

対する支援など、ユーザー目

線に立った利用促進を。

　　本市の地域公共交通の今

後の在り方についての課題は。

　　利用者減で鉄道や路線バ

スの減便、運転手確保等、移

　　

　　年額 1,000 円が徴収され

ている森林環境税の活用とし

て、木育の観点から公共の場

に木のおもちゃを設置するこ

とに対する、市長の見解は。

　　おもちゃも含めて木材の

利用は、日本の木材の利用促

進につながると考える。具体

的な使途は、金額や必要性を

踏まえ、活用を図りたい。

　　　　未就学児の遊び場で

の活用など、検討を要望する。

　　ＤＸの推進や行政事務の

効率化を図り、財源確保と経

常経費の抑制を全庁一体で進

めつつ、未来への投資、重点

施策に集中し、次の世代へ選

ばれるまちを目指していく。

　　今年の出生数は 500 人割

れが見込まれるが、小学校で

７年後、中学校で 10 年後、

何校が適切な学校数になるか。

　　各学校におけるクラス替

えの実施や中学校の教科指導

体制の充実、部活動の活性化

など教育環境の充実を図るた

めには、一定の学校規模を保

　　令和５年度決算は、単年

度収支額で約４億 4,200 万円

の赤字となったが、来年度の

予算編成方針について伺う。

つ必要がある。学校再編は、

地域コミュニティーの形成や

まちづくり、地域住民の生活

等と密接に関連しているため、

次の再編計画の策定に当たっ

ては、審議会等において幅広

い観点から検討をお願いした

いと考える。

　　　　10 年というのは、そ

んなに先のことではない。地

域の合意を取りながら丁寧に

進めていく必要があり、早め

に方向性を打ち出す必要があ

る。その際は、子供たちの学

び、育ちを最も重視すべきだ。

念の下、福岡県の取組と連携・

協力しながら、人と動物の健

康及び環境の健全性を守り、

次世代に継承していく取組を

進めていく。

　　学校でもワンヘルスマス

ター * に講演していただくな

ど、活用できないか。

　　学校にワンヘルスマスタ

ーを紹介するなどして、各学

校における取組の充実に努め

てほしいと考える。

　　ワンヘルス推進に対する

市長の見解は。

　　これまでの取組を継続す

るとともに、ワンヘルスの理

　　新しい認知症観に対する

市長の見解は。

　　認知症になったら何もで

きなくなるのではなく、認知

症になってからも個人として

できること、やりたいことが

あり、住み慣れた地域で仲間

等とつながりながら、希望を

持って自分らしく暮らし続け

ることができるという考えで、

地域全体の理解を深め、しっ

かりと取り組んでいきたい。

一般質問 一般質問

ワンヘルスを推進し、
人と動物の健康と環境の
健全性を一体的に守る

学校教育に
ワンヘルスマスター

の活用を

るとともに、被災時であって

も業務継続ができる機能を備

える必要があると考える。

　　高潮浸水への対策は。

　　基本構想（案）では、候

補地は現在地よりも地盤高が

高く、高潮浸水想定区域から

も外れており、防災拠点を整

備する上で優位性が高いとの

意見が審議会でもあった。

　　新庁舎整備に対する市長

の決意は。

　　事業費を抑えるためにも、

新庁舎整備事業を遅滞なく進

めていく必要があると考える。

　　新庁舎整備に必要な防災

機能とは。

　　市民の安心・安全を守る

防災中枢拠点機能の充実を図

　　事務軽減として、工事関

係書類の簡素化が必要では。

　　県の手引等を参考に簡素

化を進めてきており、今後も

他自治体等の取組を参考に簡

素化を進めていきたい。

　　工事完成図書の提出を、

電子納品にできないか。

　　受注者の負担軽減に加え、

書類削減等のメリットがある。

　今後、課題整理等を行い、

検討を進めていきたい。

庁舎整備基本構想について

公共工事に対する事務軽減

自由民主党市議団

森 遵　議員

出かける手段を守るため、
公共交通利用の促進を

危機感を共有し、
優先順位を決め、

スピーディーに実行を

民主・護憲クラブ

櫻井 ちはる　議員

段階の約１万人の高齢者が生

活保護の水準、あるいはその

境界と思われる。一方、生活

保護世帯の 65 歳以上の人数

は、約 2,000 人となっている。

　年 金 だ け で は 暮 ら せ な い

一人暮らしの女性を、生活保

護で捕捉できていると思うか。

　　様々な生活の相談に丁寧

に対応し、生活保護が必要な

方は制度を利用されている。

　　　　生活保護は、低年金

の方が不足する年金を補うた

めの生活保障であると思う。

　積極的な広報、対象者をと

　　年金が少な過ぎることを

痛感している。令和６年 10 月

において、収入で介護保険料

を決める 13 段階のうち、第１

らえる取組が必要。

　　年金から天引きされる後

期高齢者医療保険料が、今年

大幅に値上がりをしている。

保険料の大幅な引下げを求め

るが。

　　制度の維持に必要な措置

と考える。その中で、生活困

窮者への配慮もされている。

　　　　少ない年金でどうや

って暮らせるのか。高齢者の

命、暮らしを守ってほしい。

生活保護は、少な過ぎる
年金を補う生活保障の制度

後期高齢者医療の
保険料を下げてほしい

無所属

崎山 恵子　議員

公明党議員団

大野 哲也　議員

自由民主党市議団

中原 誠悟　議員

森林環境譲与税の活用による
木のおもちゃの導入へ　

共生社会の構築に向けた
取組の推進を

* ワンヘルスの理念や歴史などから実践的な取組例までを教え、積極的にワンヘルスの啓発活動を行う人。


